

Des autorités de l'État assistent à la messe d'obsèques du cardinal Jaime Ortega



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Des autorités de l'Église catholique et de l'État de Cuba ont assisté ce dimanche matin à la messe des obsèques effectuée dans la Cathédrale de La Havane à l'intention du cardinal Jaime Ortega, décédé vendredi de suites d'un cancer de pancréas

Des gerbes dédiées par le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raul Castro et par le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel ont été déposées dans l'enceinte de la Cathédrale de La Havane qui a accueilli depuis vendredi la dépouille mortelle de Mgr Ortega.

L'archevêque de La Havane, Mgr Juan de la Caridad García, qui a dit la messe a mis en exergue le dévouement et la taille humaine du cardinal.

Au cours de la messe, les présents ont entendu un message de condoléances du Pape François I.

Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, Roberto Morales, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres et Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire ont participé à la cérémonie funèbre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197490-des-autorites-de-letat-assistent-a-la-messe-dobseques-du-cardinal-jaime-ortega>



Radio Habana Cuba